

Eine Menge Musik für alle Generationen geboten

05/11

Viertägiges Fest des Musikvereins Lackendorf / »McSunday« sorgt für Stimmung im Zelt

Dunningen-Lackendorf (kk). An den ersten beiden Tagen des Fests der Lackendorfer Musiker war eine Menge Musik für alle Generationen geboten. Das viertägige Fest hat bereits Tradition im Dorf und findet seit mehr als 20 Jahren statt.

Nach dem Erfolg der Vorjahre sorgte auch in diesem

Jahr am Mittwochabend die Coverband »McSunday« für Stimmung im Festzelt. Die acht Musiker bewiesen bei ihrer Liederauswahl eine große Bandbreite, und so waren neben allseits bekannten Klassikern auch härtere Rocksongs sowie Lieder aus den aktuellen Charts zu hören. Zahlreiche »Outfit«-Wechsel

und die unermüdliche Animation des Publikums rundeten das gelungene Programm der Band ab.

Der Donnerstag begann mit einem Frühschoppen, bei dem die Schönwälder Dorfmusikanten für die musikalische Unterhaltung sorgten. Zahlreiche Wanderer und Gäste aus nah und fern konn-

Am Mittwochabend sorgte die Coverband »McSunday« für Stimmung im Zelt.



Die Festbesucher bekamen am Vatertag Blasmusik in voller Pracht zu hören.

Fotos: Kammerer

ten sich bei einem reichhaltigen Mittagessen stärken, bevor die Gastgeber am Nachmittag für den musikalischen Ausklang sorgten.

Während Eltern und Großeltern das gemütliche Beisammensein im Festzelt genossen, konnten sich die kleinen Besucher auf einer Hüpfburg austoben. Dass man auch beim Lackendorfer Vatertagfest mit der Zeit geht, bemerkten die Besucher in der Kaffeebar: Hier waren neben einem großen Kuchenbuffet Kaffeespezialitäten wie Espresso und Latte Macchiato zu finden. Neben den Besuchern zeigt sich auch Vorsitzender Helmut Schmech glücklich über den Auftakt des viertägi-

gen Festmarathons: »Ich bin sehr zufrieden mit dem Verlauf des Mittwochabends und freue mich, dass auch am Vatertag viele Besucher den Weg zu uns gefunden haben.« Schmunzelnd fügt er hinzu: »Ich bin schon gespannt auf die nächsten Festtage.«

Morgen, Samstag, geht das Fest mit einem bayerischen Abend unter dem Motto »Pracht in Tracht« in die nächste Runde. Die Stimmungskapelle »Bayrische Sieben« will für Unterhaltung sorgen, und mutige Festbesucher können sich unter dem Motto »Tracht einmal anders« dem Wettbewerb zur Lederhosenkönigin und zum Dirndlkönig stellen.